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A internet surgiu durante a Guerra Fria (1947-1961) para 

possibilitar uma comunicação segura entre as bases milita-

res dos Estados Unidos, que temiam que um ataque russo 

às suas bases expusessem documentos sigilosos. Com o 

passar dos anos, o mundo se tornou cada vez mais depen-

dente da internet. Existem aproximadamente cinco bilhões 

de pessoas com acesso a internet, embora esse número 

pareça gritante, não podemos dizer que de fato haja uma 

inclusão digital. A exemplo disso, temos o continente africa-

no onde cerca de 840 milhões de pessoas não estão conec-

tadas a web.  São inúmeros sites de entretenimento, lojas, 

bancos etc, que facilitam o nosso dia a dia. Não podemos 

deixar de mencionar as redes sociais que estão cada vez 

mais presentes na vida do ser humano.

Provavelmente, você faz uso de alguma rede como Face-

book, Instagram e Twitter.  O número de usuários de redes 

sociais cresce a cada dia; em janeiro de 2022 ultrapassava 

os 4,6 bilhões. O Brasil é o 3º pais que mais utiliza essas 

redes no mundo. Já imaginou como seria sua vida sem 

elas? Altos clicks, vídeos e publicações. Seriam todas essas 

publicações verdadeiras? Infelizmente não. E a Palavra do 

Senhor nos alerta que os que amam e praticam a mentira 

ficarão de fora do Reino dos Céus (Ap 22.1).

O rei Salomão no livro de Eclesiastes enfatiza que tudo é 

vaidade (Ec 1.2). É exatamente isso que vemos na internet. 

Existem vários influenciadores digitais que tem suas contas 

seguidas por milhares de pessoas que se espelham neles, 

buscam referências e até mesmo os idolatram. Muitos usu-

ários passam uma falsa imagem de sua vida. Uma preocu-

pação exagerada com a autoimagem faz com que muitos 

maquiem suas tristezas, frustações, medos e decepções 

para demonstrar luxo e uma ostentação que, na verdade, 

não existem.  Buscam a todo custo se manter em destaque 

e ser reconhecido como se a sua felicidade dependesse de 

likes. Todavia a nossa felicidade e alegria precisam fluir da 

Fonte de águas vivas, cujas águas matam a sede e quem 

dela bebe jamais tornará a ter sede. Quem é de Cristo não 

precisa viver uma farsa para preencher o vazio da alma, o 

Senhor é aquele que nos completa. O salmista deixa claro 

que devemos nos alegrar no Senhor “Este é o dia que fez o 

Senhor; regozijemo-nos e alegremo-nos nele”, Sl 118.24. 

O Apóstolo Paulo em 1 Coríntios 11.1 diz: “Sede meus imi-

tadores, como também eu, de Cristo”. Em quem temos nos 

espelhado e quais são as nossas referências? O que Paulo 

quis dizer é que nossa conduta deve ser semelhante a de 

Cristo. Quando o mundo olhar para cada um de nós é a 

Cristo que eles devem enxergar e não a falsidades e men-

tiras. De nada adianta a vanglória terrena se perdermos a 

eternidade junto ao Mestre. Foquemos nossos olhos no 

alvo e prossigamos em direção a Ele (Fp 3.14).

É tudo vaidade!
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SALOMÃO – O REI MAIS SÁBIO DE ISRAEL 


